

## Freibauer, Stefan

---

**Von:** Friedrich Bohnacker <friedrich.bohnacker@gmx.de>  
**Gesendet:** Mittwoch, 21. August 2019 10:16  
**An:** Scheffold, Heiner; Freibauer, Stefan  
**Betreff:** Ende des Kreistagsmandates

Sehr geehrter Herr Scheffold,

sehr geehrter Herr Freibauer,

ich lege mein Kreistagsmandat nieder.

Das war vor der Wahl nicht absehbar, aber hoffentlich reicht es jetzt noch, um meinen Nachrücker Stephan Buck für die konstituierende Sitzung einzuladen.

15 Jahre ehrenamtliche Vertretung der repräsentativen Demokratie sind genug.

Ich müsste den Schritt eigentlich nicht begründen, aber soviel sei gesagt, ich kann mein Privates und die Land- und Forstwirtschaft nicht länger vernachlässigen, auch gibt es nochmals eine hauptberufliche Veränderung.

Bitte verzichten Sie, Herr Scheffold, auf eine öffentliche Verabschiedung, auch wenn Sie das sicher wie immer sehr gut hinbekommen würden.

Vielen Dank für die meist sehr gute Zusammenarbeit.

Mit freundlichen Grüßen

Frieder Bohnacker